
 

Protokoll zur Sitzung am 07.08.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Fachschaftsraum 26.31.U1.53 

Beginn der Sitzung: 17:25 Uhr 

Ende der Sitzung: 19:38 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Pia Josephine Franz 

Sarah Michelle Ganz 

Tom Jautelat 

Edajla Lalaj 

Darrel Narta 

Julia Preis 

 

 

Abwesende Rät*innen: Felix Bergmann 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 

 



 
 
Die Sitzung wird um 17:25 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (17:25 Uhr) 
 
Die Sitzung findet Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt. 
Pia Josephine Franz wird zur Redeleitung gewählt. 
Darja Dehghanfar wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: ESAG 
Top 3: Wahl VV 
Top 4: FS-Pullis  
Top 5: O-Tutorien 
Top 6: Sonstiges 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (17:27 Uhr) 
 
Tom berichtet, dass alle ehemaligen Fachschaftsmitglieder mit Ausnahme von Ise den 

Schlüssel abgegeben haben. Bis auf Darja und Darrel hat kein weiteres Mitglied der Fachschaft 

einen Schlüssel. Weiterhin war Pia aufgefallen, dass die Fachschaft der Wirtschaftschemiker 

einen Teil der Schlüssel haben, die wir auch benutzen. Mit der FS-WiChem wurde bereits 

Kontakt diesbezüglich aufgenommen. Ihrerseits wurde ein Großteil der Schlüssel abgegeben.  

 

Michelle und Eda berichteten von der letzten FSVK. Derzeit ist das FSRef mit drei Leuten 

unterbesetzt. Anträge, wie Veranstaltungsanmeldungen sind daher länger in Bearbeitung. Es 

wurde daher darauf hingewiesen, dass diesbezüglich frühestmöglich 

Veranstaltungsanmeldungen eingereicht werden sollen. Des Weiteren wurde nun offiziell 

gemacht, dass Fachschaften über eine VV mehr als 500 Euro für Veranstaltungen beschließen 

können. Bezüglich Damen-Hygiene Produkte wurde auf der FSVK besprochen, dass Kosten für 

die zur Verfügungstellung der Produkte durch das Feministische Referat oder dem 

Gleichstellungsbüro übernommen werden. Weiterhin wurden die Kassenwarte darauf 

hingewiesen, wenn bei 3% der Studierendenschaft der Biochemie eine Einsicht in den 



Kassenordner verlangen, diese auf schriftlichen Antrag auch dürfen. Hierbei soll der 

Datenschutz beachtet werden und persönliche Informationen über die FS-Mitglieder nicht 

herausgegeben werden.  

Für die Beantragung von Schlüsseln gibt es neue Anträge. Seitens der Fachschaft wurden 

bereits die neuen Anträge für die Schlüssel verwendet.  

Das FSRefs wies auf das Glasflaschenverbot auf dem Campus hin. 

In Bezug auf die Erstis wurden die Fachschaften hingewiesen, dass sie die Links zu den 

Whatsapp-Gruppen nicht auf sozialen Medien (Instagram, Facebook etc.) stellen. Es bestehe 

die Gefahr, dass Leute in die Gruppen kommen, welche nicht Erstis sind oder auch Phishing.  

Bei Fällen der Diskriminierung (in letzter Zeit gab es immer wieder Vorfälle der 

Diskriminierung) gibt es bald eine Stelle, an der man diese melden kann. Die FS-Biochemie 

überlegte sich diesbezüglich Möglichkeiten um solche Fälle aufzulösen oder zu vermeiden. 

 

Pia berichtete, dass die FS-Biochemie 4058,20€ abzüglich 445,29€ der Night of Biochemistry 

2023.   

Julia fragte, ob man die ehemaligen FS-Mitglieder auf dem Discord-Server entfernen soll. 

Einstimmig wurde sich dafür entschieden. Weiterhin wies sie auf die Deadline der 

Semestergeldanträge hin (30.09.2023). Die nötigen Unterlagen für die Kassenwarte schickt 

Julia in der Gruppe.  

 
2. ESAG (17:52 Uhr)  
 

Darja stellte den Plan für die ESAG vor, welche in der Woche vom 02.10.2023 bis zum 

06.10.2023 stattfindet.  

Datum Veranstaltung To-Do 

02/10/2023 - Allgemeine Begrüßung 

durch Frau Dr. 

Steinbeck 

- Anschließend P2-Aktion 

 

03/10/2023 Tag der dt. Einheit 

(Feiertag) 

 

04/10/2023 - Einführungs- und 

Infoveranstaltung durch 

Herrn Stindt 

- PPP aktualisieren 

- Einkaufen gehen: Hot-Dogs, 

Getränke (Alk und ohne Alk) 



- Vorstellen der FS 

-  Campustour 

- Anschließend 

Kennlernspiele mit 

Bachelor und Master 

Erstis.  

- Fotos machen 

- Veranstaltungsanmeldung 

- Email an Stindt, wann, wo 

- Text für die Erstis schreiben, 

Gruppenlink später einfügen. 

- Selbstregularia (Orientierung 

anhand der Infos auf Cids-

Fachschaftenserver)  

 

05/10/2023 - Grillen für alle - Absprache mit WiChem 

und Chemie 

Fachschaften 

06/10/2023 - BarTour - Welche Bars? 

Reservierungen/Anfragen 

- Aufgabenzettel 

- Gruppenverteilung 

 

Diejenigen FS-Mitglieder, die während  

Ersti Tüten - Für die Ersti-Tüten hatte sich Pia informiert, dass bei der Vergabe von Flyern für 

Sponsoren Gebühren anfallen könnten. Sie wird sich nochmal bei einer ihr bekannten FS-

Mitglied der Uni Bochum in Kontakt setzen diesbezüglich. Seitens der Boulderhalle gab es eine 

Rückmeldung. Julia berichtet, dass diese Gutscheine ausstellen würden.  

Darja wies darauf hin, dass das ASTA sicherlich dieses Jahr wieder Ersti-Tüten ausstellen wird. 

Julia wird ihnen eine Mail schreiben.  

Bowling-Arena – Eda berichtet, dass sie bisher noch keine Rückmeldung auf die Mail an die 

Bowling Arena erhalten hat. Es wurde beschlossen, dass selbst bei Rückmeldung, eine Absage 

erteilt werden soll.  

P2 – Für die Veranstaltung sucht das FS-Ref noch Helfer. Weitere Informationen befinden sich 

auf dem Cids-Discordserver. Diesbezüglich erzählte Michelle, dass auf der FSVK die Subvention 

der Foodtrucks durch die Fachschaften diskutiert wurde. Die Foodtrucks seien sehr teuer und 

über Subventionen würden die Preise für die Studenten ein wenig herunterschrauben. Die FS-

Biochemie diskutierte über den Vorschlag und kam zum Schluss, dass diese überhaupt nicht 

das nötige Geld dafür zur Verfügung hat. Einstimmig wurde dagegen gestimmt. (Der Vorschlag 

350 Euro von Fachschaften für die Subventionen aufzuwenden, kam von der BWL-FS) 



Extra Treffen für die Planung der ESAG und der Infoveranstaltung am 04.10, findet am 

Donnerstag, den 17.08.2023 statt.  

Diesbezüglich erklärte Darrel, dass er die kommenden Wochen August leider nicht kann, daher 

werden ihm Aufgaben zugeteilt, die in sein Zeitschema passen.  

 

3. Wahl-VV (18:50) 
 

 Es soll ein Finanzbeschluss für die ESAG beschlossen werden und die Semestergeldanträge 

wie auch der Kassenschluss besprochen werden. Einstimmig wurde sich für den 24.08.23 um 

16 Uhr im Fachschaftsraum entschieden.   

4. FS-Pullis (18:53 Uhr)  
 

Pia sucht momentan nach Läden, die Pullis bedrucken. Die Kosten betragen wahrscheinlich 

zwischen 30-40 Euro, womit alle einverstanden sind. Das Logo soll hinten auf den Rücken und 

vorne klein der Name. Spätestens bis zur VV gibt es Farbenvorschläge. Die Abstimmung erfolgt 

demnächst. Wenn die Pullis da sind, kann die FS ein Gruppenfoto machen.  

5.O-Tutorien (19:00 Uhr) 
 

Es stehen zwei O - Tutoren der Biochemie zur Verfügung, diese sollen bis Ende August 

festgelegt werden. Darrel und Eda stellen sich diesbezüglich zur Verfügung. Weitere 

Informationen befinden sich in der Gruppe, Julia hatte hierzu die Infos hereingeschickt.  

6.Sonstiges (19:18) 
 
Metrokarten Pia berichtet, dass der Fachschaft insgesamt vier Metrokarten zur Verfügung 
gestellt werden. Eda, Pia, Michelle und Tom bekommen übernehmen die vier Metrokarten, 
da sie auch Autos haben. Für die übrigen Metrokarten informiert Pia das Finanzref (Ute & 
Petra), sodass diese gesperrt werden.  
 
Zweiti-Fahrt Ein Überblick: Der Haushaltsplan wird für ein Jahr erstellt. Da der Haushaltsplan 
von 2023 nicht mehr geändert werden kann, wird die Zweiti-Fahrt voraussichtlich im März 
2024 stattfinden, wenn auch der neue Haushaltsplan steht. Der grobe Plan wäre eine Hütte 
zu mieten über ein Wochenende.  
Pia und Julia stellen sich gerne zur Organisation zur Verfügung. Die genaue Planung findet erst 
nach der ESAG im Oktober statt.  
 



Bus-Jülich Die Auswertung der Umfrage in den Whatsapp-Gruppen erfolgt am Donnerstag, 
den 17.08.2023. Darja hatte Herrn Schmitt angesprochen, dass es ungünstig für die 
Studierenden der Biochemie sei, die Gruppen des Praktikums nicht selber auswählen zu 
können. Dadurch können die Studierenden nicht Fahrgemeinschaften bilden, wodurch 
zusätzliche Kosten entstehen. Dem hatte Herr Schmitt zugestimmt. Nach der Auswertung wird 
mit Herrn Schmitt diesbezüglich Kontakt aufgenommen.  
 
Schlüsselbeauftragter Tom heißt offiziell Schlüsselmeister Tom (Hüter der Schlüssel und 
Ländereien der Fachschaft Biochemie). 
Julia hat Hunger.  

Grüße an Alle, die heute nicht da waren.      
 
 

Die Vollversammlung wird um 19:38 Uhr geschlossen. 


